

QVEMA : Alexandre Pham (Mistertemp') dans "On lâche rien" de Stéphanie Delestre

Dans l'épisode 15 du podcast "On lâche rien", Stéphanie Delestre reçoit Alexandre Pham, président de Mistertemp'.

Temps de lecture : minute

18 avril 2024

Stéphanie Delestre, entrepreneuse et jury de l'émission "Qui veut être mon associé", reçoit cette semaine Alexandre Pham, président de Mistertemp'.

Mistertemp' est un leader de l'intérim en France. La startup revendique un intérim plus transparent, plus simple et plus efficace, tant pour les clients que pour les intérimaires. Sa plateforme numérique permet une relation plus facile entre candidats et entreprises.

Vous pouvez retrouver un nouvel épisode du podcast "On lâche rien" tous les mercredis soir sur Maddyness.

Article écrit par Cécile Herrero-Sanchez